
 

 

 

 

 

 

 

 

１月２５日（土）文部科学省で開催された全国いじめ問題子供サミットに、福島県の代

表、国見町の代表として齋藤心咲さん(2-1)と寒河江智也さん(2-1)が参加しました。県

北中学校のいじめ熟議などを通して深く考えてきた二人にとって、いじめを生まない環境

づくりについて話し合う今回のサミットは、とても有意義だったようです。今回、学んだ

ことを、県北中学校の今後の活動に活かしていくことを楽しみにしています。 

 

【齋藤心咲さん】 

他の学校の活動を知ったり県北中の活動を伝えたりしてきました。また、いじめ防

止のためにどのようなことができるのかも考えました。考えの中で「挨拶をして少し

でもコミュニケーションを取る」「家族に 1 日の出来事を話すのを習慣づける」とい

う意見がありました。今回のサミットを今後の活動に活かしていきたいです。 

【寒河江智也さん】 

いじめ問題サミットに参加して、県北中の取組をしっかり紹介することができまし

た｡また､いじめ 0 に向けた様々な取組を知ることができました｡他校の良いと思った

取組を参考に少しずつ取り入れ、いじめにより向き合えるようにしていきたいです。

全国の様々な人と話し合いをして、人前で話す自信にもつながったのでこれからも頑

張っていきたいです。 

 

 

 

本校では、子ども達の悩みなどを見逃さないよう年５回の学校生活に関するアンケート

（記名で３回、無記名で２回）を実施しています。２９日、厚生労働省が「去年 1 年間

に自殺した人は過去最少の水準となった一方で、児童・生徒は統計を取り始めた 1980 年

以降で過去最多となった」と、2024 年の自殺者数を公表しました。進級や進学などの環

境の変化、SNS 等の利用を含めた人間関係の悩みなど、大人が考えている以上に子ども

達は大きなストレスを抱えているのかもしれません。子ども達をどのようにして支えてい

くか、私たち教職員も考えていきたいと思います。ご家庭でも気になることがありました

ら、県北中学校までご連絡いただき、学校と家庭の連携を図りたいと考えていますので、

ご協力をお願いいたします。 
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 先週もお伝えしましたが、２学年では受験を視野に入れながら、生徒一人ひとりの理解

度、課題等に合わせた自主的な学習を目指して支援したいと考えています。今週もミライ

シードを使用した朝学習を実施しました。それぞれ学習内容を選択して取り組む朝学習も

少しずつ流れに乗り、静かに学習する雰囲気ができてきました。今後は、学習状況等のデ

ータを活用しながら、それぞれの課題を明確にしたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2/3(月) 2/4(火) 2/5(水) 2/6(木) 2/7(金) 

 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 

１ 月１ 火２ 水１ 木１ 金１ 

２ 月２ 火３ 水２ 木２ 金２ 

３ 月３ 火４ 水３ 木３ 金３(２－２琴) 

４ 月６ 火５ 水４ 木４ 金４(２－１琴) 

５ 月５ 火６ 水５ 木５ 金５ 

６ 月６  月４ 木６  

そ

の

他 

普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 普通時程 給食○ 

普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活〇 簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活× 

・SC   ・異文化交流(5･６校時) 

・SSW 

・琴の授業(３･４校時) 

・ﾃｽﾄ前部活動中止～12 日 

17:45 完全下校 14:25 完全下校 17:45 完全下校 17:45 完全下校 15:10 完全下校 

 

☆第３９週 ２月３日(月)～２月７日(金）の予定☆ 

☆ミライシード☆一人ひとりに合わせた学習を☆ 

こちらの表は教師側が確認できる学級の取組状況です。

取り組んだ教科、各問の正答率など、様々な情報を見るこ

とができます。他にも生徒一人ひとりの学習時間や苦手な

問題の傾向なども確認することができます。様々な情報を

活用しながら生徒をサポートしていきます。 

15 分間､集中して 

学習しています!!! 


